

## PRÁCTICA SOCIAL II EN EL BARRIO SAN FERMÍN

Septiembre 23 de 2023

Se realizó la tercera salida de Práctica Social II en el barrio San Fermín con los estudiantes del cuarto semestre del Programa de Formación Complementaria, bajo la dirección del docente Dixon Páez, en donde se llevaron a cabo juegos tradicionales, con el objetivo de compartir con los niños de este sector, aquellos juegos que han sido parte de la infancia de nuestros pasados y se gozó de un espacio de diversión, esparcimiento y cultura en comunidad. ❤️



